



Fachada principal.

RECONSTRUCCION DEL CONVENTO Y ASILO-REFORMATORIO DE LA COMUNIDAD DE HERMANAS TRINITARIAS, EN MADRID

Este edificio, situado en Madrid, en la manzana Marqués de Urquijo, Tutor, Altamirano, Martín de los Heros, y cuyas fotografías de plantas y alzados se publican, fué entregado a la Comunidad de Hermanas Trinitarias en fecha reciente.

El proyecto de Convento es de los arquitectos José Menéndez Pidal, Antonio Teresa y el que suscribe, que proyectó y dirigió las obras

del Asilo y Convento, dando cima a tan importante edificio en 24 de marzo de 1949.

El edificio, en su planeamiento, presentó algunas dificultades de distribución, ya que, al no disponer de la totalidad de la manzana, no podía centrarse la zona del Convento con la del Asilo, para establecer un solo eje en los dos edificios. No obstante, las comunicaciones han quedado perfectamente establecidas en las